



Nombre de la alumna: Beyra Alejandra Ovando Flores.

Nombre del profesor: Cindy de los Santos Candelaria.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Medicina Social.

Grado: Noveno Cuatrimestre.

Grupo: "C"

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de julio de 2021.

INTRODUCCIÓN

En este trabajo se encontrarán temas muy importantes a cerca de la evolución del concepto de salud y enfermedad la cual la salud es algo importante en nuestra vida y conforme al paso del tiempo la salud va evolucionando poco a poco, nos damos cuenta de cómo la enfermedad al igual que la salud va descubriéndose y como es que se deben buscar alternativas para poder combatir las.

DESARROLLO

La salud es mucho más que un concepto, es el aspecto más importante de toda persona, pues de ella depende que pueda desarrollarse adecuadamente o no en cualquier medio. El estilo de vida es muy importante en nuestro desarrollo la cual si la salud nos hace falta en nuestro cuerpo es obviamente que nuestro estilo de vida cambie. En cuanto a la enfermedad es algo que está mal, es cuando hay desequilibrio en las funciones de nuestro cuerpo.

La evolución de la salud y enfermedad se ha transformado desde la época del hombre primitivo a la actualidad y los cambios ocurridos en el Medio Ambiente han ocasionado alteraciones tanto en el modo y condiciones de vida del hombre como en el proceso salud-enfermedad.

Hay conceptos de diferentes autores que nos explican lo que es la salud y la enfermedad, cada uno tiene diferentes formas de pensar, unas se relacionan y otras no.

El concepto de enfermedad en la edad antigua, Hipócrates decía que la enfermedad era una manifestación de la vida del organismo, como resultado de cambios en un sustrato material y no una expresión de la voluntad o de un espíritu maligno. También cada enfermedad tiene su causa natural y que sin esa causa nada puede tener lugar.

El concepto de salud y enfermedad en la edad media nos menciona que hubo enfermedades que generaron marginación en la plena y baja edad media, porque traían consigo falta de trabajo como los ciegos, por ejemplo, la mala alimentación junto con la

mala higiene eran responsables de la abundancia de cegueras entre otras enfermedades.

En la edad moderna puede ser entendida hasta ahora, como todo aquello que involucra la razón negando todo aquello que no puede explicarse si no a través de la ciencia dejando la creencia popular fuera del conocimiento universalmente aceptado.

La edad contemporánea se inicia en el siglo XVIII y comprende hasta nuestros días la cual las revoluciones y el movimiento de la ilustración influye directamente sobre la salud de la población y es cuando las personas empiezan a preocuparse más por sus condiciones de vida e higiene personal, donde también se empieza a hablar del derecho a la salud, que debe ser gratuita la salud para todas las personas.

CONCLUSIÓN

En conclusión, la salud y enfermedad expresa la unidad de lo natural y lo social del hombre, como decía anteriormente son los diferentes grados de adaptación del hombre frente al medio, los modos y estilos de vida de las personas.

Su evolución se dio desde su creación y hasta nuestros días se ha estado evolucionando más con las nuevas enfermedades que se están presentando en la actualidad.

Es un tema muy importante porque como seres humanos debemos saber que la salud es lo que nos mantiene vivos y debemos fomentar la salud y evitar enfermedades.